

Alerter rapidement !

En vieillissant, la chute n'est pas un événement anodin. Les conséquences peuvent être graves : fracture du col du fémur, déconditionnement physique et réduction des activités, décès précoce consécutif, etc. La gravité est d'autant plus importante que le temps passé au sol est long. Donner l'alerte rapidement est donc essentiel !



LA TÉLÉALARME

Mobile, en sécurité même à l'extérieur

Il existe certains dispositifs permettant d'alerter en cas de besoin, à l'extérieur du domicile. Ils sont souvent couplés à un téléphone portable servant de transmetteur (bouton SOS au dos du téléphone ou bracelet détecteur de chute porté par la personne et relié à son téléphone).



Qu'existe-t-il ? Que penser des offres actuelles ?

DOM'inno
L'innovation à domicile

Rubrique

Alerter / Détecter une chute, un incident